
Pour aider les 
personnes étrangères 

à s’insérer sur  le 
marché du travail

 
david.henry@cimb.be 

065 61 18 65

Nous recherchons des candidats 
 pour le mentorat

Centre régional pour l’intégration 
des personnes étrangères

Nous mettons en contact  

des personnes étrangères  

en recherche d’emploi  

(Les mentorés)  

avec des citoyens de notre  

région ayant de bons contacts  

professionnels  

(Les mentors)

Objectifs ?  

* Mieux comprendre le monde 
du travail pour le mentoré

* Valoriser l’expérience et les  
compétences du mentor

* Combattre les préjugés et  
favoriser l’interculturalité



Le mentor 
 Qui ?

Le mentoré 

un volontaire qui souhaite partager  
son expérience professionnelle

une personne étrangère en recherche d’emploi

Comment ?Ateliers pour vous préparer 
à la relation mentorale

Matching : nous cherchons un 
mentor/mentoré qui correspond 
à vos expériences/vos besoins

Nous organisons la rencontre et 
vous débutez le duo

 
    Le CIMB soutient le duo 
 
    La relation dure 6 mois     	
   avec un minimum de  
   2 rencontres par mois 
 
    Fin de la relation  
    suivie d’un  
    échange final

Vous souhaitez  
devenir mentor/mentoré ?

Contactez-nous pour + d’infos :

0490 41 42 01

david.henry@cimb.be 

Scannez le QR Code pour  
regarder notre vidéo mentorat

Ed. responsable: P. Micciche, 38 rue grande - 7330 Saint-Ghislain 

Suivez-nous aussi 
sur Facebook  @cimb.be


